



IMMOCOACH

4 Pièces

110 m²

Réf. 85105940

895 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa neuve construite en 2017. Elle est située au pied du village de Grimaud offrant une vue imprenable sur le château. Elle est éditée sur un terrain de 1125 m² clos avec portail électrique. Le secteur est calme et champêtre. La villa comprend 4 pièces. Elle accueille au rez-de-jardin, une cuisine aménagée ouverte sur un séjour/salle à manger lumineux et spacieux, donnant sur une terrasse carrelée. Une chambre en suite parfaite ce niveau. À l'étage, se trouve 1 buanderie ainsi qu'une grande chambre en suite. À cela s'ajoute quelques places de parking. L'ensemble offre un cadre de vie idéal ...

New villa built in 2017. It is located at the foot of the village of Grimaud with a breathtaking view of the castle. It is built on an enclosed plot of 1125 m² with electric gate. The area is quiet and rural. The villa comprises 4 rooms. On the garden level, there is a fitted kitchen opening onto a bright, spacious living/dining room opening onto a tiled terrace. An en suite bedroom completes this level. Upstairs, there is 1 utility room and a large en suite bedroom. There are also several parking spaces. All in all, this is an ideal place to relax in peace and quiet and enjoy sunny days with ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

